

Les échanges commerciaux entre la Suisse et la Hongrie (*)

La Hongrie est le troisième partenaire commercial de la Suisse en Europe centrale.

En 2005, les échanges commerciaux se sont élevés à près de 2 milliards de francs et ils se sont développés de manière dynamique jusqu'en 2008. Ils ont connu une chute en 2009 en raison de la crise et ont stagné l'an dernier.

Les investissements directs de la Suisse ont également connu une évolution réjouissante. Fin 2009, le stock de capital des investissements suisses s'élevait à 1,7 milliard de francs et les entreprises suisses employaient environ 33 000 personnes.

La Suisse et la Hongrie ont signé des accords de libre-échange

Les accords de libre-échange conclus avec les pays partenaires européens contiennent pour l'essentiel des dispositions sur la circulation des marchandises (plus particulièrement la suppression des droits de douane et autres restrictions) ainsi que généralement sur la protection de la propriété intellectuelle.

(*) Source : Confédération Suisse